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Membros presentes 

Ari Pratti (S) ASSEMAE 

Carlos Fanchini (S) CETESB 

Leandro Zanini (T) CIESP - AMERICANA 

Eliana Mattos (T) CIESP - INDAIATUBA 

Roberto Polga (T) CIESP – JUNDIAÍ 

Maria Auxiliadora (T) DAE JUNDIAÍ 

Flamarion Cabral (T) DAE SANTA BÁRBARA 

DO D´OESTE 

André Monteiro (T) Elekeiroz S/A 

Adriano Mendonça (S) FOZ DO BRASIL 

Roberto Foresti (S) PM RIO CLARO 

Renan Sampaio (T) SANASA 

 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

FIBRIA 

ROCA 

SPAL - FEMSA 

Convidados 

Stefan Rohr - MIRACEMA 

(T) Titular (S) Suplente (R) 

Representante 

 

1. Pauta :  A pauta e a convocação da 

reunião foram enviadas aos presentes por 
meio de mensagem eletrônica. Após a 

leitura a ata foi aprovada por unanimidade.  

a) 2. Abertura : A abertura dos trabalhos foi 
feita pelo Coordenador Titular, Sr. Roberto 

Polga, com os informes: 

b) Informação sobre a atualização dos valores 

de cobrança pelo uso da água com inflator 
de 8%(estimado)aprovado na última 
plenária do comitê. A atualização está 

prevista para acontecer em Janeiro de 
2.013, mas para isto será necessária a 

aprovação pelo CRH e a assinatura do 

decreto pelo governador de SP. Os novos 

valores, embora não tenham um impacto 
financeiro significativo, tem um impacto 

conceitual, pois não houve consenso na sua 
aplicação como esta previsto em lei. Na 
sequência o coordenador adjunto Leandro 

Zanini informou que haverá uma oficina de 
capacitação na Elaboração de Projetos 

dentro do PCJ. E muito importante que as 
entidades participantes tenham 
conhecimento de como proceder para 

executarem projetos financiados com 
recursos da cobrança. 

c) Outros Assuntos – O Coordenador Titular, 
Roberto Polga, também informou que a 
cada dois anos é necessária a renovação e 

eleição dos membros do comitê e explicou 
como é feito o processo mostrando como 

será a próxima chapa que representará o 
segmento indústria no comitê. A chapa foi 
apresentada. Dia 31/03 será a posse dos 

integrantes da chapa que irão compor a 
plenária. Além disso, tem se observado que 

a participação das entidades que compõe o 
CIESP no comitê tem sido pequena nas 

reuniões do CT-IND. 

O Pleito é que cada entidade que 
compõem a chapa, encaminhe um 

representante para as reuniões do CT-
IND. Polga também abordou o tema 

renovação dentro da CT-IND. Há, 
segundo ele, uma necessidade de 
renovação do Coordenador que já está 

há oito anos a frente da CT-IND. A ideia 
é que o coordenador seja alguém da 

indústria. Em junho haverá a renovação 
dos integrantes da Câmara Técnica da 
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Indústria. Não havendo mais assuntos a 
reunião foi encerrada. 

 
Roberto Polga 

Coordenador Titular da CT-Indústria 
 

Leandro Zanini Santos 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 
 

André Monteiro 
Secretário. 

 


